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Este fue un mes muy productivo para la APEAM en materia de
sostenibilidad. Nuestros trabajos permitieron fortalecer y ampliar la 
presencia de las acciones en la materia; además de compartir con más 
aliados las buenas prácticas de la industria aguacatera como ejemplo 

para alcanzar mejores resultados.

Grupos de Trabajo Agenda 2030
1er Aniversario: Informe de Avances y Colaboración 
para impulsar la Sostenibilidad Empresarial en 

México.
Desde su conformación, los Grupos de Trabajo Agenda 2030
(GTA2030) han trabajado activamente para identificar los principales 
retos en el tema que abordan, definir las áreas de enfoque de sus 
grupos, priorizar acciones, desarrollar guías empresariales, y
transferir experiencia y conocimiento a una comunidad empresarial 
ampliada a través de seminarios y eventos de acceso público.

APEAM presentó el Primer informe de los GTA2030 con motivo de su primer 
aniversario, en el evento Informe de Avances y Colaboración para impulsar la 
Sostenibilidad Empresarial en México.

Prestaciones a nuestro personal

Fortalecimos la relación con todo el equipo de 
trabajo de APEAM por medio de la entrega de 
Planes de Prestaciones de Previsión Social 
superiores a lo que marca la Ley Federal del 
Trabajo.  



Presencia en la Asamblea General 
de AHIFORES

El evento tuvo fecha el 25 de noviembre en la Ciudad de Culiacán, Sinaloa.

La Gerencia de Desarrollo Sostenible de APEAM tuvo presencia a través de la
Coordinación de Responsabilidad Social con la asistencia del Ing. Abiram Rodríguez. 

La Asociación profundizó en los esfuerzos para
mejorar las condiciones laborales del sector
agrícola.agrícola. Acción que reafirma la responsabilidad 
social que tiene la APEAM. En la reunión se presentó 
el plan de trabajo anual enfocado promover y dar 
cumplimiento al capítulo 23 laboral contenido en el 
TMEC. 

APEAM estuvo presente en la Asamblea 
General de Asociados de la Alianza
Hortofrutícola Internacional para el
Fomento de la Responsabilidad Social, A.C.
(AHIFORES) de la cual APEAM tiene la
presidencia a nivel nacional representada 
por el Ing. Armando López Orduña.

Seminario online sobre los resultados de la encuesta del
proyecto de frutas responsables de la FAO

APEAM tuvo participación en el seminario de resultados de la
encuesta del proyecto de frutas responsables de la FAO. En 
dicho seminario Ron Campbell, coordinador de relaciones

gubernamentales en EEUU APEAM, hizo mención del
compromiso recién adquirido por la APEAM

ante las Naciones Unidas.

Por su parte, la Mtra. María Isabel Larragoiti Suárez 
expuso el Informe de Compromiso COE publicado

recientemente en la página de la ONU,  de esta manera 
compartió la importancia del impacto a la industria en 

materia de sostenibilidad a nivel nacional. 



Charla informativa en materia laboral
por el T-MEC 2022

El gobierno de Michoacán, encabezado por el Lic.
Alfredo Ramírez Bedolla invitó a APEAM a participar en 
la charla informativa laboral por el TEC-MEC 2022 donde 
los temas principales fueron Reformas a la Ley Federal 
del Trabajo en materia de subcontratación; tema
fundamental para consolidar los empleos permanentes.

Acudieron en representación de la asociación el Acudieron en representación de la asociación el Ing.
Armando López Orduña, Director General de APEAM -
Presidente de AHIFORES, la Mtra. María Isabel Larragoiti 
Suárez - Gerente de Desarrollo Sostenible APEAM y
representantes de las Áreas Jurídica y de Contraloría.

Presencia en el evento de arranque 
de la colecta de la Cruz Roja 2021

Durante el evento de arranque para la Colecta
Nacional de la Cruz Roja Mexicana 2021, APEAM 

participó con la presencia del Ing. Abiram
Rodríguez.Rodríguez. La APEAM, año con año, realiza una 

aportación a la Colecta con el objetivo de apoyar la 
noble labor que realiza la Cruz Roja en beneficio de 

los mexicanos. Este año no fue la excepción. 

Evento Canacintra en Uruapan
La Mtra. Maria Larragoiti Suarez, Gerente
Desarrollo Sostenible de APEAM, participó como 
representante de APEAM en el evento que se llevó a 
cabo en Canacintra sede Uruapan.

En dicha sesión Uruapan se incorporó a la Red
Nacional de Nodos de InnovaciónNacional de Nodos de Innovación con la finalidad de 
generar soluciones, abrir nuevas oportunidades de 
negocio y actualización para desarrollar la capacidad 
competitiva del sector industrial.


